

Ressort: Entertainment

Miranda Kerr folgt keinen Mode-Trends

Los Angeles, 15.10.2015, 09:13 Uhr

GDN - Das australische Model Miranda Kerr folgt nach eigenem Bekunden keinen aktuellen Mode-Trends. "Meine Stil-Ikonen sind meine Großmutter und Audrey Hepburn. Audreys Outfits waren zeitlos und simpel, mit durchdachten, eleganten Accessoires", sagte die 32-Jährige im Gespräch mit der "InTouch Style".

Sie sei schon als Kind "kein typisches Girlie" gewesen, sondern "lieber auf Bäume geklettert", so Kerr. Für einen ebenmäßigen Teint hat die praktizierende Buddhistin einen Trick auf Lager: "Das A und O für eine tolle Haut ist die Reinigung und gaaaanz viel Feuchtigkeit."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-61693/miranda-kerr-folgt-keinen-mode-trends.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619